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Komfortabel drucken mit iPhone® , iPad® , iPod touch®: GeBE Bluetooth®  Drucker für mobile Apple Geräte
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Germering, September 2011.  GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH präsentiert ihre jüngste Thermodrucker Lösung, den GeBE-FLASH®  for iOS auf der Cartes 2011 in Paris im Bereich des “Mobile Pavillion”. Für den mobilen Einsatz bringt der Bluetooth Drucker für iPhone, iPad oder iPod touch alles mit: Er wiegt nur ca. 300 g, ist grafikfähig und druckt Text, 2D Barcodes und Logos mit 50 mm/Sek. auf 58 mm Papierbreite – und das dort, wo keine WLAN Verbindung möglich ist. 

Der kabellose Drucker erleichtert zusammen mit iPhone, iPad  oder iPod touch die Arbeit u.a. in den Bereichen Parkraum Bewirtschaftung, Gastronomie, Personenbeförderung und Logistik enorm. Der GeBE Printer ist günstig und sparsam. Dank durchdachtem Power Management werden bis zu 40 Meter Papier mit einer Akku Ladung ausgegeben. Gedruckt werden kann schon nach einer Ladezeit von ca. 4 Stunden.

Griffig, unkompliziert, komfortabel

Ob für Politessen, Kellner, Schaffner oder Kurierfahrer, der nur ca. 160 x 90 x 46 mm große Drucker für iOS ist leicht zu bedienen und liegt griffig in der Hand. Einfach Bluetooth Verbindung herstellen, Drucker einschalten und los drucken. Eine passende Gürteltasche erleichtert das Mitführen des Gerätes und ist optional erhältlich.

Zusätzlicher Komfort: die Papierrollen sind mit ca. 10 Meter Papierlauflänge zugunsten des Drucker Gesamtgewichtes relativ klein gehalten. Die Papierwechsel werden per Easy Loading Funktion allerdings so schnell und unkompliziert erledigt, dass sie kaum Zeit in Anspruch nehmen.

Den komfortablen Thermodrucker liefert der Hersteller in der Standardfarbe Anthrazit. Bereits bei mittleren Serien sind kundenspezifische OEM Versionen möglich.

Zu sehen vom 15. bis 17. November 2011 im Mobile Payment Pavillion auf der Cartes in Paris, Stand 3 D 139.

iPhone, iPod, iPod classic, iPod nano, iPod shuffle und iPod touch sind Warenzeichen der Apple Inc., eingetragen in den USA und in anderen Ländern. iPad ist ein Warenzeichen der Apple Inc.

Weitere Informationen: www.oem-mobileprinter.com
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GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist mit der Entwicklung und Produktion industrieller Eingabe- und Ausgabesysteme für µ-Prozessorsysteme, insbesondere Thermodruckern und Tastaturen verschiedenster Bauformen, seit Jahrzehnten anerkannter Partner der Industrie. Durch ein bewährtes, DIN EN 9001:2000 zertifiziertes Qualitätssicherungssystem und die langjährige Produktionserfahrung hat sich GeBE einen großen OEM-Kundenstamm gerade im Bereich kleiner und mittlerer Serien aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert sowohl Baugruppen, als auch komplette Geräte. Mit geschickt strukturierten Baukastensystemen werden bei GeBE kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kosteneffektiv realisiert.
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Comfortably printing from iPhone®, iPad®,

iPod touch®:

GeBE Bluetooth® printer for mobile Apple devices

Germering, September, 2011. GeBE Elektronik and Feinwerktechnik GmbH presents the latest thermal printer solution – the GeBE-FLASH® for iOS within the “Mobile Payment Pavilion” at the Cartes & IDentification 2011 in Paris.

The Bluetooth printer for mobile applications for iPhone, iPad or iPod touch comes with many features: A nimble weight of 300g, print text and graphics, print 2D barcodes and logos at a speed of 50mm/second on 58mm wide printer paper – all without a WLAN connection.

The wireless printer, together with iPhone, iPad or iPod touch, greatly simplifies work for instance in parking space management, gastronomy, mass transit or logistics.

Large, expensive, bulky and heavy hand held devices are a thing of the past. Smart power management allows for the printing of up to 40 meters of paper per charge. A complete re-charge only takes 4 hours.   

Non-slip, handy and comfortable

Traffic wardens, waiters, conductors or curriers; the nimble 160 x 90 x 46mm printer for iOS is easy to use and handy to carry. Simple operation: Establish Bluetooth connection - turn on printer - ready to go!

Additional features: 10m paper rolls to reduce weight, easy loading function for swift and simple paper change, optional belt pouch for easy carrying and storage. 

The standard color is anthracite. However, OEM versions are offered even in small order series.

Thermal printer introduction and demonstration at the Mobile Payment Pavilion at the Cartes in Paris, booth 3 D 139 between the dates of November 15th through the 17th 2011.

iPhone, iPod, iPod classic, iPod nano, iPod shuffle und iPod touch are trade marks of Apple Inc., registered in the USA and in other countries. iPad is a trade mark of Apple Inc.

Further information: www.oem
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